

# Cabinet des Docteurs Inès Cazaux et André Krief

## Chirurgiens-dentistes

### Comment réalise-t-on une couronne ?



Il n'est pas impératif de dévitaliser une dent pour la couronner.  
Sur une **dent vivante**, la couronne permet également de la protéger si elle est fragilisée par une carie ou une fracture légère.  
Le volume de la dent est réduit pour laisser place à la couronne et la partie de dent restante est recouverte par la nouvelle dent.

Lorsqu'une **dent est dévitalisée**, la couronne permet de la protéger et éviter son éventuelle fracture. Il n'est pas possible de prévoir à quel moment la dent risque de se fracturer et si la fracture sera importante ou non.



Si la dent dévitalisée est trop fragile, il faut d'abord la renforcer avant de la couronner. La dent peut être renforcée soit directement au cabinet soit en réalisant un « pivot » au laboratoire.



C'est le fameux « pivot » qui la plupart du temps permet de renforcer une dent avant de la couronner.  
Il prend appui dans les racines de la dent dévitalisée

**Cette intervention est non douloureuse car la dent est dévitalisée.**



La nouvelle couronne vient reposer sur le pivot.



La légendaire « dent sur pivot » est une variété de couronne.  
Le pivot qui renforce la racine est solidaire de la couronne prothétique.

**Cabinet des Docteurs Inès Cazaux et André Krief  
Chirurgiens-dentistes**

**Dr André Krief Chirurgien-dentiste 267 Rue Gabriel Péri 92700 Colombes**